



L'Agence  
Fiedler & Rosner

Magic Meève Bois

1100 m<sup>2</sup>

Réf. 411

80 000 €

Demi-Quartier  
Maison à louer (74120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Chalet de 1100 m2 - 12 chambres - Proche pistes Princesse - Cinéma - Jacuzzi - Hammam - Salle de sport - Salle de massage - Spa KéziaVéritable Chalet chic et traditionnel idéalement situé à proximité des pistes de la Princesse.Cuisine raffinée ainsi qu'un large éventail des vins les plus estimés au monde figurent parmi les atouts du chalet.Plusieurs chefs étoilés sont présents pour assurer tous les repas durant votre séjour Megevan.Une entrée avec vestiaire desservant un séjour salle à manger pour 24 convives, une cuisine ainsi qu'une épicerie, un salon cheminée, un salon cocktail, un salon ...

Chalet of 1100 m2 - 12 bedrooms - Close to Princess slopes - Cinema - Jacuzzi - Hammam - Gym - Massage room - Spa KéziaReal chic and traditional chalet ideally located near the Princess slopes.Refined cuisine as well as a wide range of the most esteemed wines in the world are among the chalet's assets.Several starred chefs are on hand to provide all meals during your Megevan stay.An entrance with cloakroom serving a dining room for 24 guests, a kitchen as well as a grocery store, a fireplace lounge, a cocktail lounge, a reading lounge, a cigar lounge and a lounge with billiard table. The ...

## L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

